



# 不知火っ子だより

第7号

平成28年10月27日 文責 校長 吉永博美

## 実りの秋 キラキラパワー全開!



**11月6日(日)不知火小「ふるさとしあわせ祭り」**

〈午前〉学習発表会(10:10～) 〈午後〉体験教室(13:30～)

**子どもたちのキラキラした姿を、ぜひご参観ください!**

学習発表会各学年のテーマは次のとおりです。

- 1年生 音読劇「サラダで元気」
- 2年生 ずっと友だち 2年生 (合奏)
- 3年生 不知火の実り～ありがとうをこめて～
- 4年生 見つめよう不知火の川や海のくらし
- 5年生 守ろう! 私たちの環境  
～肥後っ子教室での学び～
- 6年生 修学旅行 平和学習で学んだこと

学習に運動に最適の季節を迎えました。不知火っ子たちも、実りの秋となるよう、パワー全開で様々な活動に取り組んでいます。特に、学習発表会に向けては、各学年の学習の成果を発表しようと、内容を工夫し、発表の練習に取り組んでいます。このような取組の中で、目標を持ち、知恵を働かせたり、友だちと協力したり、練習を積み重ねたりと子どもたちは貴重な体験を積んでいます。当日は、一回り成長した姿を披露してくれることと思います。

午後からは、体験教室になります。PTAの役員の皆様には大変お世話になりますが、子どもたちにとっては、外部の専門的な講師のみなさんのもとでの貴重な体験となります。どうぞよろしくお願いします。

## あいさつ頑張ってます! 呼吸のように あいさつしよう

これは、6年生の教室に掲示してあった言葉です。最近、本校を訪問された方から「子どもたちはあいさつが上手ですね。」と誉めていただくことが多くなりました。

特に、高学年が頑張っている学校の雰囲気を作ってくれています。学校全体にあいさつが響くようになってきました。この雰囲気がどんどん広がり、

**どこでも、いつでも、  
自分からあいさつ**

ができる子どもになってほしいと思います



## 不知火・三角陸上記録会 キラキラパワー炸裂!



20日(木)青海小学校において不知火町、三角町4校の5・6年生が集まり、陸上記録会が行われました。不知火小は赤いハチマキで競技に参加しました。美しい不知火海の風景をバックに、赤いハチマキが躍動しました。力いっぱい駆け抜ける姿や、全力を出し切ったあとのすがすがしい表情は、リオデジャネイロオリンピックのアスリートの姿を思い出させてくれました。目標に向かって努力したり、緊張感の中で力を出し切ったり、競い合って力を伸ばしたりすることは大事な経験です。本大会の記録に基づき代表に選ばれた児童は、本日(27日)の宇城陸上大会に出場し、力いっぱい頑張りました。